

Cañada Real Soriana Occidental



Il commence à Yanguas, à Tierras Altas de Soria, et après être passé près de Soria, il continue vers El Burgo de Osma, San Esteban de Gormaz où il traverse le fleuve Duero.

De là commence une visite des provinces de Ségovie et d'Ávila, toujours au pied de la Sierra de Guadarrama dans le cas de Ségovie et en passant par la Sierra de Ávila. Il entre dans la province de Salamanque par Puente del Congosto, vers Montemayor del Río, d'où il sort de Castilla y León.

De plus, la Cañada Real Soriana Oriental est l'une des mieux conservées, avec un tracé en diagonale, du nord-est au sud-ouest, différent de la route méridienne typique des Cañadas Reales.

Dans la Sierra de las Cabrejas, il croise avec La Galiana, à Soria.

Avec la Cañada Real Segoviana dans le port de Somosierra et avec l'Oriental Leonesa dans le port de Guadarrama.

Il est également proche de la Leonesa Occidental à Venta del Hambre (Ávila), et de celle de La Plata à Los Santos, près de Béjar (Salamanque).

Adresse

Yanguas. Soria.

Page web: <http://www.pastos.es/nosotros-mapas/>

Page web: https://medioambiente.jcyl.es/web/jcyl/MedioAmbiente/es/Plantilla100/1204012332575/_/_/_